



NOTRE LABORATOIRE

Groupe familiale français
Experts en fabrication de compléments alimentaires depuis 1991
Produits de santé naturels | Nutra cosmétique | Nutrition sportive
Du sourcing à la distribution

www.cevrai.fr | www.cevrai.cn



Bienvenue dans le monde de l'innovation naturelle et de la santé par excellence



Fondé en 1991, le Groupe Laboratoire CEVRAI est un fabricant de compléments alimentaires de taille intermédiaire marqué par 30 ans d'expérience dans le façonnage de produits naturels.

Acteur national d'envergure internationale, le groupe compte aujourd'hui 2 unités de productions en France, une équipe de plus de 40 personnes et travail quotidiennement avec plus de 15 pays. Une croissance pourtant resté fidèle à ses valeurs fondatrices.

Initialement spécialisés dans le Ginseng, la Propolis et la Gelée Royale Biologique, notre groupe s'est métamorphosé au fil des années pour devenir un acteur de premier plan dans le secteur des compléments alimentaires, nutra-cosmétique, nutrition sportive et négoce d'ingrédients naturels spécifiques.

Aujourd'hui, notre expertise s'étend de la R&D à la fabrication englobant toutes les galéniques, allant de la poudre aux liquides, en passant par les comprimés, les gélules, les flacons, les ampoules, sans oublier les Celsdoses® notre technologie d'ampoules plastiques brevetées.

Fondé et dirigé par la famille THIVIN depuis ses débuts, le Groupe Laboratoire CEVRAI est l'un des rares groupes familiaux français encore en activité incarnant des valeurs profondément enracinées et transmises de génération en génération.

Aujourd'hui, les prestigieuses certifications ISO 22000, ISO 9001, et Ecocert, témoignent de notre engagement inébranlable envers la qualité et l'excellence.



Serge THIVIN, Fondateur et PDG du Groupe Laboratoire Cevrai
Ingénieur AGRO ENSAT



Loïc THIVIN, DGA et Président Groupe Pur Vitaé
Fondateur Groupe Pur Vitaé (*Pur Vitaé®, Laboratoire Pur Vitaé®, P'tit Ninja®, Fitness Shot®, Pur Vitaé Café et Protéines®*)
DEES Entrepreneuriat, DUT Chimie



Cyril THIVIN, DGA et Directeur Commercial
Ingénieur INSA, Expérience international dont 2 ans aux USA
Fondateur (*Laboratoire Sysnat*)

NOTRE HISTOIRE



Fondation

1991

Fondation du
Laboratoire Cevrai

1

2

Rachat du laboratoire

2003

Rachat du Laboratoire
Cevrai par Serge THIVIN

3

Expansion

2008 - 2010

Ouverture vers
l'international
notamment l'Asie

4

Certification

2012

Mise en place de la
première certification
ISO 9001

5

Nouvel usine

2013

Transfère de l'usine
historique sur le site
de Brassac les Mines
(63)

6

Pôle expertise poudre

2014

Lancement de notre
pôle d'expertise
poudre

7

Pôle expertise liquide

2016

Lancement de notre
seconde usine (45) et
création du pôle
d'expertise liquide

8

Nouvelle certification

2020

Validation de la
certification
internationale
ISO 22000

9

Approfondissement HACCP

2021

Création d'un plan
HACCP

10

Refonte de notre site et création de notre outil NEED A QUOTE

2023

Lancement de notre nouveau
site cevrai.fr multilingue et de
notre outil NEED A QUOTE pour
les nouveaux projets



OUR LABORATORY

French family group

Experts in the manufacturing of dietary supplements since 1991

Natural health products | Nutracosmetics | Sports nutrition

From sourcing to distribution

www.cevrai.fr | www.cevrai.cn



Welcome to the world of natural innovation and excellence in health.



Founded in 1991, the Laboratoire CEVRAI Group is a mid-sized manufacturer of dietary supplements with 30 years of experience in crafting natural products.

A national player with international reach, the group currently operates two production facilities in France, employs over 40 people, and collaborates daily with more than 15 countries. Despite this growth, the company has remained true to its founding values.

Initially specializing in Ginseng, Propolis, and Organic Royal Jelly, our group has transformed over the years into a leading player in the dietary supplement, nutra-cosmetics, sports nutrition, and trade of specific natural ingredients sectors.

Today, our expertise spans from R&D to manufacturing, covering all forms of dosage, from powders and liquids to tablets, capsules, bottles, ampoules, and our patented Celsdoses® plastic ampoule technology.

Founded and led by the THIVIN family since its inception, Laboratoire CEVRAI Group is one of the rare French family-owned groups still in operation, embodying deeply rooted values passed down from generation to generation.

Today, the prestigious certifications ISO 22000, ISO 9001, and Ecocert stand as a testament to our unwavering commitment to quality and excellence.



Serge THIVIN, Founder and CEO of the Laboratoire Cevrai Group
Agro Engineer, ENSAT



Loïc THIVIN, Deputy CEO and President of the Pur Vitaé Group
Founder of the Pur Vitaé Group (Pur Vitaé®, Laboratoire Pur Vitaé®, P'tit Ninja®, Fitness Shot®, Pur Vitaé Café et Protéines®)
DEES in Entrepreneurship, DUT in Chemistry



Cyril THIVIN, Deputy CEO and Commercial Director
Engineer from INSA, International experience including 2 years in the USA
Founder of Laboratoire Sysnat

OUR HISTORY



Foundation

1991

Foundation of Laboratoire Cevrai

Expansion

2008 - 2010

Expansion into international markets, particularly Asia

New factory

2013

Transfer of the historical factory to the Brassac les Mines site (63)

Liquid expertise hub

2016

Launch of our second factory (45) and creation of the liquid expertise hub

Deepening of HACCP

2021

Creation of an HACCP plan

1

2

Acquisition of the laboratory

2003

Acquisition of Laboratoire Cevrai by Serge THIVIN

3

4

Certification

2012

Implementation of the first ISO 9001 certification

5

6

Powder expertise hub

2014

Launch of our powder expertise hub

7

8

New certification

2020

Validation of the international ISO 22000 certification

9

10

Redesign of our website and creation of our tool NEED A QUOTE

2023

Launch of our new multilingual site cevrai.fr and our tool NEED A QUOTE for new projects